

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil pembahasan dari rumusan masalah terkait dengan metode pemberdayaan anggota Gerakan Pemuda (GP) Ansor Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pucakwangi melalui sekolah pemberdayaan desa dan faktor pendorong dan penghambat dalam pemberdayaan anggota GP Ansor melalui sekolah pemberdayaan desa, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Metode pemberdayaan anggota Gerakan Pemuda (GP) Ansor Anak Cabang Pucakwangi melalui Sekolah Pemberdayaan Desa adalah metode pelatihan partisipatif. Hal ini dapat dilihat dari beberapa kegiatan yang diadakan oleh pimpinan anak cabang (PAC) Pucakwangi, yang melibatkan setiap anggotanya adalah kegiatan sekolah pemberdayaan desa dan hasil dari sekolah pemberdayaan desa ada *Podcats dan Angkringan*.
2. Faktor Pendorong dan Faktor Penghambat dalam pemberdayaan anggota Gerakan Pemuda (GP) Ansor Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pucakwangi adalah sebagai berikut: a) faktor pendorong, ada beberapa faktor yang menjadi pendorong PAC melakukan pemberdayaan terhadap anggotanya, faktor pendorong tersebut diantaranya adalah 1) Tingginya tingkat pendidikan pengurus, 3) mayoritas pengurus adalah mantan aktivis, 2) kesiapan anggota gerakan pemuda ansor terjun kemasyarakat dalam pemberdayaan sumber daya manusia, 4) kemampuan yang tinggi dalam melakukan pemberdayaan. b) faktor Penghambat, dalam melakukan pemberdayaan terhadap anggota gerakan pemuda ansor, ada beberapa yang menjadi faktor penghambat, diantaranya adalah, 1) Kurangnya kesadaran diri dari anggota gerakan pemuda ansor untuk ikut dalam kegiatan pemberdayaan, 2) Keterbatasan ekonomi, 3) Tingkat pendidikan anggota yang rendah, 4) Jauhnya jarak yang harus ditempuh oleh anggota ke kantor PAC

B. Saran-saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang sudah diuraikan di atas, maka peneliti menyampaikan beberapa saran, yang diharapkan saran ini dapat bermanfaat, sebagai berikut:

1. Bagi Pimpinan Anak Cabang Pucakwangi diharapkan semakin meningkatkan semangat dalam pemberdayaan anggota Gerakan Pemuda Anzor terlebih untuk rating yang berada di plosok.
2. Bagi anggota Gerakan Pemuda Anzor dapat meningkatkan kesadaran diri untuk ikut terlibat dalam kegiatan yang di PAC.
3. Bagi masyarakat Pucakwangi diharapkan dapat ikut serta mendukung dalam kegiatan atau acara yang diadakan oleh Pimpinan Anak Cabang Gerakan Pemuda Anzor Pucakwangi.

